



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 38 m²

 Référence
 85041798

 Prix
 325 000 €

Boulogne Billancourt Appartement à vendre (92100)

MAISONS & APPARTEMENTS

Boulogne billancourt 92100 - a proximité de la station de Métro marcel sembat, un appartement 2 pièces de 38m² situé au dernier étage d'un immeuble en briques. Un salon/cuisine, une chambre avec dressing, une salle de bains et des toilettes séparées. Une cave complète ce bien. Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure en cours. Dpe: en cours. Honoraires de transaction ttc à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques :www. Georisques. Gouv. Fr

Boulogne Billancourt 92100 - Near Marcel Sembat metro station, a 38m² 2-room apartment on the top floor of a brick building.Lounge/kitchen, bedroom with dressing room, bathroom and separate toilet.A cellar completes this property. Subject to co-ownership status. No legal proceedings in progress. DPE: in progress. Transaction fees to be paid by the seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





